

## CARTE

### DES DIOCÈSES DE LYON, DE BELLEY ET DE GENÈVE

DANS LE BUGÉY.

---

J'ai mentionné dans la *Monographie historique du Bugéy* les trois diocèses qui se partageaient cette province, dès le V<sup>e</sup> siècle et durant tout le moyen-âge. J'en retrace les limites d'après d'anciens pouillés. Cette carte, en reproduisant avec précision les circonscriptions diocésaines, présente en même temps l'état ecclésiastique du Bugéy, pendant quatorze siècles.

#### DIOCÈSE DE LYON.

Dès les premiers temps de l'Eglise primatiale de Lyon, lorsque les persécutions des empereurs eurent cessé, ses évêques envoyèrent dans les pays voisins des religieux pour y propager la foi chrétienne et y fonder des monastères. Le Bugéy fut remarquablement l'objet de cette pieuse sollicitude, Nous voyons, en effet, un éminent prélat, Eucher, désigner à Domitien, fondateur de Saint-Rambert, la vallée de l'Albarine, vers 440. C'est sous les auspices des évêques de Lyon que furent créés les abbayes de Marcilleu et de Sessieu riveraines du Rhône, les monastères d'Ambronay et de Nantua, ainsi que les chartreuses de Portes et de Meyria.

Toutes ces maisons, dont quelques-unes sont devenues puissantes sous la féodalité et qui ont jeté un grand éclat par